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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE  
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE LUNDI 9 SEPTEMBRE 2024 À 19h15 
 

 
Première séance pour l’année 24-25 du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-
Marc dument convoquée et tenue à la bibliothèque de l’école.  
 
 
Accueil et mot de bienvenue 
 
La présidente du CE, Mme Marie-Christine Naud, adresse ses bienvenues aux nouveaux parents 
autour de la table. La directrice de l’école, Mme Annick Goulet-Bernier, fait de même.  
 
 
Prise des présences 
 
Sont présents mesdames et messieurs :  
  
Marie-Christine Naud, Guillaume Simard, Jennifer Petitclerc-Pagé, Julie Leclerc, Mélanie 
Riendeau, Christine Hamelin (substitut), Lalina Fournier, Annick Lambert, Gabrielle Gélinas, 
Camille Rancourt-Duchesne, Audrey Roby, Annick Goulet-Bernier et Olivier Beaudoin-Fournier. 
  
Sont absents mesdames et messieurs :  
                         
Mylène Robitaille, Isabelle Bélanger, Corinne Vézina, les représentants élèves (non élus à cette 
date) 
 
Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Marie-Christine Naud, appuyée par M. Guillaume Simard, propose l’adoption de l’ordre du 
jour. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

Lecture et adoption du compte rendu de la réunion de juin 2024 

Mme Annick Lambert, appuyée par Mme Lalina Fournier, propose d’adopter le compte rendu de 
la réunion du 11 juin 2024. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Nomination aux différents postes  

Mme Marie-Christine Naud explique aux différents membres du CE qu’il nous faut déterminer les 
3 rôles suivants pour l’année 2024-2025 : présidence, vice-présidence et secrétaire. 

Mme Jennifer Petitclerc-Pagé, appuyée par Mme Mélanie Riendeau, propose Mme Marie-
Christine Naud comme présidente du CE. Elle accepte. 

Mme Marie-Christine Naud, appuyée par Guillaume Simard, propose Mme Julie Leclerc comme 
vice-présidente du CE. Elle accepte. 

Mme Annick Goulet-Bernier, appuyée par Mme Marie-Christine Naud, propose M. Olivier 
Beaudoin-Fournier comme secrétaire du CE. Il accepte. 

Comme aucune candidature n’est proposée, ces gens sont élus par acclamation. 

 
Interventions du public 
 
Aucune 
 

 
Rapport des membres : 
 
Élèves 

 
Aucun 

 
Enseignants 

 
Mme Annick Lambert explique les différentes activités vécues pour les élèves depuis la rentrée. 

 
Comité de parents 
 
Aucun 
 
Professionnels 
 
Aucun 

 
Personnel de soutien 

 
Mme Audrey Roby en profite pour signaler que le début d’année s’est bien déroulé et que nous 
sommes contents d’accueillir 3 nouveaux TES cette année : Béatrice Sauvageau (2e sec), Thomas 
Lefebvre (1ere sec) et Meggy Bélanger (PDBF/PDHÉ). 
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Membres de la communauté 

 
Il n’y a pas de représentants.  
 
Adoption des règles de régie interne 2024-2025 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « Règles de régie interne 2024-2025.pdf » 
disponible sur le Teams du CE. M. Guillaume Simard signale que les dates des CE dans le 
document sont erronées. Une version à jour devra être produite. 
 
Résolution 2024-09-09-01  
Mme Julie Leclerc, appuyée par Mme Gabrielle Gélinas, propose d’adoption les règles de régie 
interne telles que présentées en retirant les dates de rencontre. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
Dénonciation d’intérêts 

 
Mme Annick Goulet-Bernier explique la pertinence de faire signer le formulaire « Dénonciation 

d'intérêts CE 24-25.docx » à l’ensemble des membres du CE. Elle laisse quelques minutes pour 
les remplir. 
 

Plan d’action du CE 2024-2025 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le «  Plan d'Action CE - 2024-2025.doc » qui regroupe les 
différentes tâches du CE pendant l’année scolaire. Il est évolutif et des sujets à discuter peuvent 
être ajoutés en cours d’année. 
 
Résolution 2024-09-09-02 
Madame Mélanie Riendeau, appuyée par Mme Jennifer Petitclerc-Pagé, propose d’approuver le 
plan d’action. 
 

 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
  
 
Calendrier des rencontres  

Mme Annick Goulet-Bernier présente une proposition de dates de rencontre alignée avec les 
rencontres collectives des enseignants. Voir : Calendrier CE - 2024-2025.docx 

 
• 9 septembre 2024, 
• 21 octobre 2024, 
• 9 décembre 2024, 
• 11 février 2025, 

• 14 avril 2025, 
• 14 mai 2025, 
• 9 juin 2025. 

https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/AG%20+%20CE%209%20septembre%202024/R%C3%A8gles%20de%20r%C3%A9gie%20interne%202024-2025.pdf?csf=1&web=1&e=EDtmFX
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/AG%20+%20CE%209%20septembre%202024/D%C3%A9nonciation%20d%27int%C3%A9r%C3%AAts%20CE%2024-25.docx?d=w3437527ef64d4c36865f9d6ef2d8ea54&csf=1&web=1&e=g0ThDb
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/AG%20+%20CE%209%20septembre%202024/D%C3%A9nonciation%20d%27int%C3%A9r%C3%AAts%20CE%2024-25.docx?d=w3437527ef64d4c36865f9d6ef2d8ea54&csf=1&web=1&e=g0ThDb
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/AG%20+%20CE%209%20septembre%202024/Plan%20d%27Action%20CE%20-%202024-2025.doc?d=w45178647588d488988187685a6e39310&csf=1&web=1&e=cCgNVy
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/AG%20+%20CE%209%20septembre%202024/Calendrier%20CE%20-%202024-2025.docx?d=w585aa347727743379c907f6ed646bbf5&csf=1&web=1&e=fCRvbL
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Mme Marie-Christine Naud rappelle que ce sont les dates des rencontres ordinaires, mais qu’il 
est toujours possible d’ajouter des rencontres extraordinaires si un sujet le nécessite. Elle rappelle 
que l’année dernière, les rencontres étaient prévues à 18h30 pour pouvoir se terminer le plus tôt 
possible. 
 
Résolution 2024-09-09-03  
Mme Julie Leclerc, appuyée par Mme Camille Rancourt-Duchesne, propose l’adoption de ces 
dates (et heure). 
 
                          ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

Demandes de sorties et d’activités 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document récapitulatif des demandes de dérangement 
d’horaire. Les détails des demandes sont disponibles sur ce lien : Demande d'activités.url 

 

 
Voici un résumé des demandes : 

• Photos étudiantes – 11 sept. 
• Photos de groupe des finissants – 23 sept. 
• Lac-à-l’épaule du Comité étudiant – 26 sept. 
• Photo des finissants – 27 sept. 

• Reprise des photos – 17 oct. 
• Chercheur d’un jour – 17 et 25 oct. 
• Salon Carrières – 24 oct. 
• Voyage sportif – 4 au 7 décembre 

 
Résolution 2024-09-09-04  
Mme Christine Hamelin, appuyée par Mme Lalina Fournier, propose d’approuver ces différentes 
demandes de sorties et d’activités.  
                           

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 
 

Points d’informations de la direction 

Mme Annick Goulet-Bernier fait un topo sur le déroulement des premières semaines. Nous avons 
vécu une belle rentrée, mais elle fut mouvementée. Mme Tina Baker a quitté la direction adjointe 
et M. Olivier Beaudoin-Fournier vient de se joindre à nous. Nous sommes toujours à la recherche 
d’une autre direction adjointe et nous n’avons plus de TOS depuis juillet dernier. Cela a causé 
quelques problèmes d’horaire qui sont en voie de se résoudre. Bonne nouvelle : toutes les tâches 
éducatives nécessitant du personnel enseignant sont comblées pour chaque matière. Le chantier 
du nouveau gymnase est lancé et les choses vont bien jusqu’à présent. Le baromètre pour la 
gestion des comportements a été retiré et toute l’information aux parents se retrouvera désormais 

https://portneuf.sharepoint.com/:u:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Demande%20d%27activit%C3%A9s.url?csf=1&web=1&e=mlNnMZ
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sur Mozaik- Portail (sous l’onglet Messages pour les parents). Il s’agit du module SOI pour le 
personnel. Une période d’adaptation est à prévoir. 
 
Correspondance du conseil d’établissement 

 
Un parent a communiqué avec le CE pour demander qu’une campagne de financement école est 
lieu pour les voyages plutôt que plusieurs campagnes séparées. La possibilité est à l’étude, mais 
il est trop tard pour 2024-2025. 
 
Affaires diverses 

 
Aucune 

 
 

Interventions du public 
 

Aucune 
 

 
Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Annick Lambert et appuyée par madame 
Gabrielle Gélinas à 20 h 44. 
  
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
__________________________________  ______________________________ 
   Marie-Christine Naud     Annick Goulet-Bernier 
   Présidente           Directrice   


